

Hessens Jugend bei Deutschen Meisterschaften erfolgreich

Bei den Deutschen Meisterschaften 2022, die vom 25. bis zum 28. Mai 2022 in Worms ausgetragen wurden, belegten gleich mehrere Jugendliche aus Hessen Medaillenränge und sorgten für ein starkes Abschneiden aus hessischer Sicht. Dieses ist umso erfreulicher, waren es doch die ersten Deutschen Meisterschaften nach zweijähriger Coronapause.

In der Professionellen Textverarbeitung holte Larissa Schäfer (Neukirchen) bei den Jugendlichen die Silbermedaille. Auf Rang 3 folgte ihr David Schwab (Langen). Auch in der Schülerklasse konnte gejubelt werden: Zoe Maria Grendel (Obertshausen) sicherte sich die Goldmedaille.

Gleich 4 Medaillen gingen in der Texterfassung an Jugendliche aus hessischen Vereinen. Larissa Schäfer (Neukirchen) sicherte sich den Meistertitel bei den Jugendlichen. In der Schülerklasse ging der Meistertitel an Frederike Ide (Neukirchen). Ihr folgten Oliver Schmitz (Langen) und Maurice Middeke (Neukirchen). Zusätzlich holte sich die Jugendmannschaft des StMV Neukirchen die Goldmedaille in der Mannschaftswertung.

Ebenfalls 4 Medaillen gab es in der Perfektion. Vicente Adam Bughao (Neukirchen) wurde Deutscher Meister in der Jugendklasse. In der Schülerklasse ging der Meistertitel an Frederike Ide (Neukirchen). Ihr folgten Oliver Schmitz (Langen) auf Platz 2 und Maurice Middeke (Neukirchen) auf Platz 3. Für die Jugendmannschaft des StMV Neukirchen reichte es auch in dieser Disziplin für die Goldmedaille.

In der Textbearbeitung konnten sich die hessischen Jugendlichen über 3 Medaillen freuen. Larissa Schäfer (Neukirchen) holte sich bei den Jugendlichen die Goldmedaille und David Schwab (Langen) konnte sich über Bronze freuen. Bei den Schülern holte sich Frederike Ide (Neukirchen) den Meistertitel.

Wer in den Einzeldisziplinen vorne liegt, der hat naturgemäß auch in der Kombinationswertung Chancen und so ist es nicht verwunderlich, dass auch in dieser zwei Medaillen von hessischen Jugendlichen errungen werden konnten. Larissa Schäfer (Neukirchen) holte sich die Silbermedaille bei den Jugendlichen und Frederike Ide (Neukirchen) bei den Schülern die Goldmedaille.

Die Hessische Stenografenjugend gratuliert allen Medaillengewinnerinnen und Medaillengewinnern zu ihren Leistungen und freut sich auf spannende Hessische Einzelmeisterschaften in Büdingen.